

# 寄宿舍だより

暑い夏も過ぎ、秋の気配を感じるようになりました。気温差も激しいこの時期、体調を崩さないよう子どもたちの様子に気を付けていきたいと思えます。

さて、今回は2学期初日に行われた夏のレクリエーションの様子をお伝えします。

## 夏のレクリエーション

2学期初日の午後、夏のレクリエーションを行いました。

6月から係に分かれて内容を考え準備をしてきました。今年は、「かき氷」と「フルーツポンチ作り」「花火」を行いました。夏休み明け初日から寄宿舍には笑顔が溢れ、楽しむ様子が見られました。

フルーツポンチ



自分で果物とアイスの実をカップに入れ、三ツ矢サイダーを注いでフルーツポンチの完成

3種類あるシロップの中から好きな物を選びしゃりしゃりのかき氷を頂きました

かき氷



カラオケ



お腹を満たした後は、みんなでカラオケ大会！夏休みの練習の成果は出たかな？

少し暗くなった所でお待ちかねの花火大会。光と花火独特の匂いで夏を感じました！

花火



○朝晩涼しい日もありますので、気温に合った寝具や、羽織れるような上着、長袖など衣類の準備をお願いします。

○持ち物には必ず記名をお願いします。